

河島コンクリートの皆様へ

拝啓 梅雨明けが待ち遠しい折、河島コンクリートの皆様にはお  
変わりにお過ごしのことと思います。私たちが元気に学校に通っておりま

さて、先日は職場体験で私たちが快く受け入れていただき、ありがた  
ございました。コンクリートの品質管理や事務作業を通して、働くことの大切  
さややりがい、楽しさを感じる事ができました。特に心に残っていること  
は、品質管理の作業と、お客様への対応です。品質管理の作業では、  
実際にコンクリートのやわらかさや空気量などの検査を体験させ  
ていただき、使われているコンクリートは厳しい基準をクリアして使われて  
いるのだということを知ることができました。また、お客様への対応では、  
材料についてや、ミキサ車などの辺りにいるかなどの質問に対応  
してみても、どの業種でもあいつの大切さは変わらないことを知ることができ  
ました。

今回の職場体験を通して教えていただいたことを忘れずにこれから  
の生活や進路に役立てていきたいと思っております。

これから暑い日が続きますがどうぞお身体を大切にお過ごし下さい。

敬具

令和3年7月9日

志村第二中学校 8年組

河島コンクリートの皆様へ

拝啓 梅雨明けが待ち遠しい折、河島コンクリートの皆様はお変わりなくお過ごしのことと思います。僕たちも元気に学校に通っております。さて、先日は、職場体験で僕たちを快く受け入れていただき、ありがとうございました。河島コンクリートの体験を通して、働くことの厳しさと楽しさを感じることができました。特に心に残っている事は品質検査です。働くことの厳しさと楽しさについて実感をもって知ることができ、とてもよい体験となりました。重ねてお礼申し上げます。

ありがとうございました。

今回の職場体験で教えていただいたことを忘れずに、これからいろいろなことに前向きにかんがっていきたいと思います。

これから暑い日が続きますが、どうぞお身体を大切にお過ごしください。

敬具

2021年 7月 15日

志村第二中学校 2年 1組

河島フニクリートの皆様へ

拝啓！ すごくいい日ばかりがつづいていて、

河島フニクリートさんの皆様には、お変わりなく、

お過ごしのことと思います。私たちも、職場体験が

おわって、元気に学校に通っています。

先日は、職場体験で、私たちを快く受け入れて

いただき、ありがとうございました。河島フニクリートさんの

体験で、心に残っている事は、2つあります。

1つ目は、3日目に、行ったお客様からの電話の対応の時に、

僕が緊張していた時に優しく声をかけてくれたのが

心に写っています。

2つ目は、最後に話してくれた河島社長さんが

い、その言葉が良く、心に残っています。とても良い

体験となりました。ありがとうございました。

今回の職場体験で教えた方がいい事を忘れな

いようにしていきます。

敬具

7月9日 中学校2年2組

拝啓

向暑の候、貴職場の皆様方には、ますますご清栄のことと存じます。

先日は、職場体験で本校の生徒が大変お世話になり、誠にありがとうございます。学校という場を離れ、それぞれの職場でさまざまな体験の機会を与えていただき、生徒にとりましては、大変貴重な時間を過ごすことができました。ご多用中にもかかわらず、職場体験を快くお引き受けくださいましたこと、また、コロナ禍ということもあり体験中はいろいろ細かいところまでご配慮くださいましたこと、改めて感謝申し上げます。

本当にいい経験をさせていただいたと感謝しています。また、世間を知らないこともあり、失礼の段があったことではないかと思いますが、その点につきましては、この書面をもちましてお詫びさせていただきますと存じます。

職場体験を終えて、生徒一人一人がお礼状を書きましたので、送付させていただきます。指導が行き届かず、つたない内容もあるかとは存じますが、ご一読いただければ幸いです。今回の経験を生かし、皆様からいただいた貴重なご意見を参考に、これから生徒たちが「働く」という意味を考え、自分の身近なものにとらえられるような取り組みをして参りたいと思っています。

今後とも本校の教育活動へのご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

敬具

令和三年七月吉日

板橋区立志村第二中学校

校長

八学年 教員一同

職場体験事業所長様

職場体験担当者様